



# ちゅういっぴ通信



2018年 5月 第1号



若葉の緑が美しく、きらきらとした太陽の光が心地よい季節になりました。さわやかな風が吹き抜けると、こいのぼりが一斉に泳ぎ出し、それを見て歓声をあげる子ども達です。

過ごしやすい季節になりましたが、気温の変化で体調を崩す子も出てきていますので、個々の体調管理には十分留意していきたいと思えます。先月の保育参観では、スプーン遊びをしたり、一緒にお絵かきを楽しんだり、園生活の様子を見て頂けたのではないかと思います。お忙しい中、ご参加頂きましてありがとうございました。



## 絵本読んでね！

「はらぺこあおむし」の読み聞かせは、子どもたちの大好きな絵本とあって、夢中で聞き入り、日頃の保育の中でも CD が流れてくるとデッキの側に集まってきます。

先日の自由遊びの中で、青虫のぬいぐるみのおなかの中に♪月曜日～と、歌に合わせて食べ物玩具を一つずつ入れていく子がいました。見ているこちらまで楽しくなり一緒に歌っていると♪水曜日～の、「スモモ」部分でスモモはありませんでした。その子はなすを持ってきて青虫のおなかに入れたのです。なるほど絵本のスモモに似ているなど感心してしまいました。子どもの発想はユニークで楽しいですね。

## 保育園♡楽しいよ！

進級して1ヶ月が過ぎようとしています。進級当初は新しい環境に戸惑いながらも、ひとつ大きくなった喜びを言葉にしたり、自分の体より大きいカバンを背負って嬉しそうに登園してくる子や、一方で、泣いてしまった子もいました。生活に慣れてくるとお友達と手をつないで遊ぶようになりたくさんの笑顔を見せてくれるようになりました。また、戸外遊びでは、虫を見つけて大喜びしたり、遊具や砂場の玩具で楽しんだり、それぞれに遊びを満喫しています。

## 粘土遊び 大好き！

新しい教材の粘土、自分のものを手にしてニコニコ笑顔の子どもたちです。へらを使ったり、ちぎったりして遊んでいます。保育士が丸めて「お団子」、細長くして「ヘビ」を作ると「つくってー」と言って嬉しそうにしています。自分なりにアンパンマンやご飯を作る子がいました。片付けになると「もっとやりたい！」と言って泣き出す子がいるほど楽しい遊びになっています。



## 楽しみだね、運動会

※運動会の練習を頑張っている子どもたち。これから活動量が増え、疲れも出てきます。生活リズムを整えて（早寝・早起き・朝ごはん）元気に登園してください。

※汗をかいて着替えることがあります。汚れ物を持ち帰った際は、補充をお願いします。

